## 「人の和・クラブの和」 会長 川口 義弘



THE WEEKLY REPORT 2009~2010

# TAKIKAWA ROTARY CLUB

第2656回 本日は 例会 プログラム 事故は防げるか No. 2508 3月11日(木)

第2655回 例会報告

#### 次週以降の予定

3月18日(木) ~考えよう相手の気持有てよう思いやりの心~ 3月25日(木)世界の水問題と中空知の水 4月1日(木)講師卓話

#### 3月4日(木) 2010年

にIMが行われる予定です。まだ先の話しになりますが詳細がわかり次第ご連絡し ます。

## 会長挨拶・報告



本日はこの演台からみても 出席数が多くて開会前にも多 くの和が拡がっているように 見えます。一つのテーブルに 2・ 3 人がお座りいただいていますより 6~7 人と並んで座っている事がどれだけすばらしい事か。会

の活性化だけではなく和も拡がると強く 感じております。本日は昼食が不足して しまったようですが、今後共ご出席の程 よろしくお願い申し上げます。

さて2月末、事務局で偶然砂川RCの会 報を目にする機会がございました。私共 のメンバーであります福井会員が卓話さ れて、内容がしっかりとまとめてありま

した。素晴らしい卓話です。公式訪問で渡 ガバナーが全道各地のクラブにソラプ チキッズキャンプを通して感動を与え続 けていたお話が手にとるようにわかりま した。私達の知らない支援も書かれてお りました。今年8月には羽幌・小平・留萌 3 クラブがプレキャンプが始まるソラフ チキッズキャンプに海水と生きたエビ・ ホタテ・カニを持ち込み、子供達に釣りと バーベキュー両方の楽しみを与えようと する企画です。支援が拡がっています。又、 ガバナー月信3月号に一番最後のガバナー 公式訪問(滝川のこと)を終えてという北 谷好文ガバナー補佐のレポートも掲載さ れておりますので是非ご覧下さい。

# 幹事報告



1. 芦別·深川·留萌RCより会報、 芦別・深川RCより3月のプログ ラム届く。また、ガバナー月信 も購読者の各口ッカーへ入れ ておりますので、ご一読下さい。 2. 本日、午後6時30分より第

15回定例理事会を開催いたします。役員・ 理事の方はご出席をお願いいたします。 3.5月の予定になりますが、5月22日砂 川口ータリークラブの創立40周年ならび

# |先|週|の|プ|ロ|グ

### 《プログラム委員会担当例会》



#### 松橋委員長挨拶

道内でも十名ほどしかいな いプロのプラモデル製作者と して芦別で活躍している熊谷 さんは、地元の子供たちに模型 工作の作り方、ナイフやはさみ

の使い方を教えながら物作りの原点を広 めておられます。

1965年芦別市生まれ、明星大学土木工学 科卒業、札幌の道路会社に入社。

1994年芦別に帰り父親の建設会社で専務 2006年会社を整理後、本格的にプロのモ デラーとして自宅に工房プーズモデリン グワークスを開設

ご家族は、父母・奥様1男2女

# 《ゲスト例会》



#### プーズ モデリング ワークス 熊谷武彦様

ただ今ご紹介にあずかりま した、プーズモデリングワーク ス代表 熊谷と申します。本日 はよろしくお願いいたします。

見まわしますと、僕も芦別JCにいた者 ですから、当時から見覚えのある方が何 人かちらほらと見えます。また同時に父 をご存知の方も多いと思います。芦別商 工会議所会頭もしていたし、空知カント リークラブのシニアメンバーとして皆様 と交流のある方もいらっしゃると思いま す。その意味で親近感をもっていただけ れば幸いです。

早速ですが、松橋委員長から紹介され た様にプラモデルを作り商売をしていま すが、どの様な事をしているかというと、 プーズモデリングワークスは模型用のリ

テールUPパーツの企画販売をしておりま す。模型の中に付属している水に濡らす とはがれるシールが付いていますが、こ れを車とかバイクに貼るために製造販売 しております。また模型雑誌のライター をしています。模型教室も主催しています。 昨年は芦別教育委員会から依頼され、子 供と老人を含めた模型作りもいたしまし た。これは好評で今年もやることになる。

*プ*ラモデルは説明書を見て作るのです けど、説明書に書いてある物を頭の中で 完成図をえがいてから作るのですけど、 ほとんど部品が余りますが、空間認識能力、 創造力を鍛えるためプラモデルが有効です。

食べれない時は葬儀屋さんを手伝って いまして、その流れで今も時々手伝っています。又、道新の空知版の月曜日にそら ちのというコラムも担当して2ヶ月に一 度書いていますので見て下さい。

自分の小学校一年の頃、カーモデルを 作っていました。中学生になった時、悪い 友の影響でプラモデルの改造に目ざめま した。別のジャンルを手がけたくなり軽 い気持ちでガンダムの模型を作りました。 このガンダムで奥深さを知り、同時期にヤフーオークションでプラモデルの完成品を売ることがブームになり自分もやれ ると思い、これが模型を商売にしようと した最初だったかも知れません。高値が 130万円の価格が付いた物がありました。

今は不景気で高値になるものはない。 仕事としての模型はどうかというと 2001年に東北建設が倒産し、僕が残処理 に飛びまわり就職することができず就職 時期を逃し、その時に妻が模型で身を立 てたらとの意見があり、好きなことをや ってみたらと言われたが、自分も不安が あったので3年間の時間をもらい、全日 本模型コンテストに出場して結果入賞す る。もう一つ、模型雑誌のライターになり 名前を売り、その名前をつかい金持ちに ならなくても食べる分だけ稼ごうと思い コンテストに出すモデルを作りました。

札幌ファクトリーで開催された展示会 にも参加し金賞を取り、たまたま取材に 来ていた読者の目にとまり雑誌に掲載さ れることになった。3年間の予定が1年 目ですべてを手に入れることができ、ラ イターデビューをした。翌年7月模型ショップからオリジナルの製作依頼があり、私 の名前を使い販売する仕事をさせてもら い、現在のプーズモデリングワークスの 基礎となった。とりとめない話をして判 りましたでしょうか?

模型の教育的有用性をお話させていた

だきます。今の子供たちはゲーム世代と いわれております。僕らの時代はプラモデルだった。結局プラモデルは買って来 て組み立てる物でしょう。工作の好きな 人は木を削り竹ひごを曲げて半紙を貼り 飛行機を作った。今の世代の子供はニッパーとかカッターなどを持つ機会が全く ない。それではうまくないと思い、啓蒙活 動をしている。地元のPTA会長をしている からみで、プラモデル作りを授業に取組 をはかっています。 今日はご静聴ありがとうございました。





# :コニコBOX

#### -会員

ほんの少し良い事がありました。 福井 義昭会員 結婚記念日にお祝いをいただき有り難う ございます。 戎谷 侑男会員 よくも長~く持ったなーと、結婚祝いを いただいて。

会長/川口 義弘 幹事/竹田 行宏 編集/クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp ホームページ http://www.rotary.gr.jp/ 例会日●毎週木曜日 PM 0:30 例会場●ホテルスエヒロ 事務局●ホテルスエヒロ 7F

〒073-0032 滝川市明神町2丁目2-16 TEL (0125) 22-3344 FAX (0125) 24-2755



クラス会報は再生紙を使用しています。